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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

  ・市内全小中学校の２学期の開始報告（始業式８月３０日） 

 

１ 会議録の承認について  

第８３４回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 会議録署名人２名の選任 

第８３５回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪山﨑職務代理者、村上委員≫ 

 

２ 報 告 

・報告第１０号 諸般の報告 令和３年８月２５日～令和３年９月１６日 

        行事予定  令和３年９月１７日～令和３年１０月３１日≪承認≫ 

開 催 日 時 令和 3 年 9 月 17 日(金) 開会 15:30   閉会 16:05 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 ４０１会議室   

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 村上委員 桂田委員  

欠 席 委 員 上田委員     

事 務 局 
教育部長 

教育部次長 

（生涯学習スポーツ

課長） 

教育総務課長 古跡ＧＬ 福田ＧＬ 

出口ＧＬ 髙鳥ＧＬ 和久田ＧＬ   

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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３ 議 案 

 ・議案第２５号 小浜市要保護および準要保護児童生徒就学援助費支給要綱の一部改正につ

いて（承認） 

（村上委員）オンライン通信費として、１人月額１，０００円の支給をするということである

が、オンライン学習に必要な通信費を全額支援するということになるのか。 

（事務局）家庭の通信環境は、それぞれの契約により月額で２，０００円や３，０００円など

費用は異なっているが、その中でオンライン学習のための通信費として、１人月額１，

０００円を支援しようというものである。家族の中に対象児童生徒が２名、３名がお

られる場合にはその人数分を支援するものである。 

（山﨑職務代理者）月額１，０００円という支援額が妥当な額なのか。 

（事務局）各家庭では様々な契約形態で家庭内の通信環境を整えているが、一般的な Wi-Fi環

境では、月額３，０００円後半から５，０００円程度が必要であると考えている。ま

た、現在、家庭内の通信環境が整っていない家庭でもオンライン学習に対応するため

に、無線ルーターをレンタルする場合には、レンタル期間中の使用容量につき定めら

れた契約料の負担が必要になる。大手通信会社では、１G の使用容量で月額３，００

０円程度の契約料が必要である。家庭内で通信環境が整った場合で、家庭内の通信学

習以外の利用も可能となるが、その中でオンライン学習にどれだけの通信費がかかる

のかということを数値で示すことは難しい。今回の支援額は、国が定めるオンライン

通信費の月額１，０００円という単価を当てはめたものである。 

（窪田教育長）要保護児童生徒は、オンライン通信費が教育扶助の制度の中で対応されること

で、今回の支援の対象としないということである。 

（事務局）今回の改正要綱では、ただし書きの中で、要保護児童生徒が教育扶助の制度の中で、

オンライン通信費が支給されない場合に、今回の支援の対象とすることとした。これ
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は、教育扶助の制度の審査基準としては、オンライン学習をすることで、オンライン

学習をする前と比較して増えた費用や通信料を示すことができた場合にその費用を支

給するというものであるが、すでに通信環境が整っている家庭では、オンライン学習

を導入しても費用や通信料が増えることはないことがある。経済的に要保護児童生徒

の家庭よりも優位な準要保護児童生徒の家庭に一律オンライン通信費の援助すること

で、公平性を保つため、教育扶助の制度でオンライン通信費の支給が受けられない要

保護児童生徒の家庭にもオンライン通信費を援助するものである。 

 ・議案第２６号 令和３年度小浜市文化奨励賞表彰者の決定について（承認） 

（山﨑職務代理者）今回の候補者の中に、小浜市に住所を有しない方がおられるが、対象とし

てもよいのか。 

（事務局）規則では、小浜市に住所を有するものまたは小浜市と密接な関係を有するものが表

彰の範囲と規定されており、本規定に該当するものとして候補者としている。これま

でも小浜市以外に住所を有する方の表彰もしている。 

（窪田教育長）今回の候補者は、これまで市長表彰を受賞されたことはあるのか。 

（事務局）今回の候補者は、これまでの市長表彰の受賞歴はない。 

 

４ 教育長報告 

  小浜市教育委員会主催の学校行事について 

   今年度の小学校陸上記録会と小中音楽会について、感染防止対策の徹底をする中で開催で

きないかということを校長会、市教育研究会体育部会・音楽部会と協議したが、子どもにも

強い感染力を持つ新型コロナウイルスのデルタ株が全国に蔓延している中で、陸上記録会に

ついては屋外の開催ということではあるが、市内から７００人の児童が一堂に会する大会で

あるということで感染リスクが懸念され、また、音楽会については、現在音楽の学習の中で

合唱や楽器を使用した学習を中断している学校もある状況の中で、発表会までの練習が困難
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であるということから、両行事を中止することを決定し、９月初旬に児童生徒および保護者

に対して文書で通知した。この２つの行事を中止にしたことによって、各学校では学校独自

の創意工夫による教育活動を展開する時間ができたことにもなる。大会を中止にしたことは

大変残念なことではあるが、各学校には発想を転換してプラス思考で考えていただき、各校

の特色を生かした有意義な教育活動に前向きに取り組んでいただきたいとお願いした。 

 

４ その他 

（事務局）文化行事について 

     ・第１回旭座奮闘落語会 

     ・第６２回小浜市総合文化祭 

（事務局）各学校の学校訪問について 

     今後、後期の学校訪問を計画している学校から委員に対して案内することになって

いる。 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員  山﨑正博 教育長職務代理者   

 

委 員  村上郁子 教育委員       


